2024-07-29

Rojo de la Vega y Monreal se declaran ganadoras del recuento de votos en Cuauhtémoc

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/alessandra-rojo-vega-caty-monreal-declaran-ganadoras-recuento-votos-cuauhtemoc-586497

A primeras horas de este lunes arrancó el reconteo parcial de votos de la alcaldía Cuauhtémoc. Pasando el medio día, la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró haber recuperado votos en el Distrito 12, mientras que la excandidata morenista, Catalina Monreal, dijo que recuperó sufragios en el 9.

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó que el reconteo se llevara a cabo en los distritos 9 y 12. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) señaló que los representantes de los partidos políticos observarán en todo momento el desarrollo del proceso.

Monreal dice haber recuperado votos

Catalina Monreal comentó que el recuentro de menos del 10 por ciento de las casillas no es significativo, por lo que no espera cambios relevantes en el resultado.

"La obsesión de la candidata del PRIAN por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Nosotros habíamos solicitado que se abrirán todos los paquetes electorales, casilla por casilla, voto por voto", mencionó.

Añadió que en el conteo parcial del Distrito 9 se recuperaron 100 votos de la casilla 4676 B1 a su favor, por lo que señaló que, de haberse realizado el conteo en todos los paquetes electorales, el resultado sería distinto.

Catalina Monreal expresó que las autoridades determinaron que se abrieran 80 paquetes electorales, lo que consideró que no es equitativo, pero agradeció a sus simpatizantes por el acompañamiento.

Monreal "no recuperó un sólo voto", dice Rojo de la Vega

En tanto, Alessandra Rojo de la Vega indicó que ha sido víctima de calumnias, violencia y mentiras por parte de Monreal; además, dijo estar decepcionada de las instituciones y tribunales.

"Han pasado 57 días desde que Morena y la candidata derrotada decidieron no ser demócratas y desconocer solamente los resultados para alcaldesa de Cuauhtémoc" expuso. En su cuenta de X, la alcaldesa electa dijo que Monreal "no recuperó un sólo voto en la casilla 4676 B1", y afirmó que "la desesperación los está haciendo delinquir cada vez más".

Rojo de la Vega indicó que el partido guinda ha organizado recuentos ilegales y se han hecho víctimas de violencia, lo cual consideró que ellos han provocado.

Más tarde, a las afueras del Distrito 12, Rojo de la Vega acompañada de los dirigentes capitalinos del PAN, PRI y PRD, Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias, dijo que reafirmó su victoria en dicho Distrito, pues recuperó cuatro puntos.

Andrés Atayde sostuvo que Acción Nacional la respalda mientras que Morena y aliados "sigan pataleando", adelantó que, de acuerdo a sus fuentes, en el Distrito 9 también se están recuperando votos.

"Nos están mandando reportes del Distrito 9 de que vamos ganando votos, la diferencia es amplia entre nuestra alcaldesa electa y la candidata contraria, seguiremos acompañando a Ale hasta el final porque estoy seguro que no solo va gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, sino que lo va hacer muy bien", comentó.

cehr